



*Mauro y Julia Martínez*  
*Letonia/Enero 2015*



¡Hola a todos!

¡Esperamos que estén bien en este 2016 que acaba de comenzar!

Pasaron algunos meses desde nuestra última comunicación con ustedes y queríamos contarles cómo andan las cosas por acá. ¡Aunque confieso que no es fácil comenzar a escribir ya que con tanto tiempo uno no sabe por dónde empezar!

Al momento de escribirles tenemos una temperatura afuera de solo -3 grados (bajo cero). Si, a esta altura -3 grados es un alivio. Hace dos semanas llegamos a -22 (bajo cero) y fue bastante frío. La travesía de cada mañana fue hacer que auto arranque :)

Nuestro trabajo acá sigue está concentrado en la Escuela. En este sentido no hay muchas novedades, ya que estamos en el medio del año lectivo y todo sigue su rutina lógica y la agenda ya programada tiempo atrás. Eso no quiere decir que no hay tiempo para sorpresas o desafíos. Ambos nos mantienen bastante ocupados y entretenidos por acá. La semana pasada comenzaron las clases nuevamente luego de 3 semanas de vacaciones de invierno. Gracias a Dios durante las vacaciones pudimos trabajar un poco en el aula de clases y realizar algunos cambios. Paso a paso intentamos mejorar el edificio y de distintas maneras Dios provee para que se puedan comprar los materiales. El próximo verano (junio, julio, agosto) hay un pastor de Inglaterra que va a venir con unos albañiles y piensan hacer un trabajo grande en varias partes del edificio. Estamos ansiosos por recibirlos y trabajar junto a ellos.

Por otro lado, como ya contamos una vez, estamos asistiendo y dando una pequeña ayuda a una Iglesia que está a unos 20 minutos de casa (Iglesia Santa Trinidad en la ciudad de Olaine, a 20km de la Escuela). Por lo menos una vez al mes predicamos y además ayudamos en la alabanza durante la semana. No podemos hacer mucho porque la Escuela ocupa gran parte de nuestro tiempo, además de ser la prioridad.

Recientemente, más precisamente hace dos meses, estamos ayudando en otra Iglesia bien pequeña (Iglesia en el pueblo de Brankas, a 5km de la Escuela). Paso a contarles un poco la historia. Es una Iglesia en un pueblito de 600 habitantes y hace ya varios años que no tiene pastor. Quizás por esta razón la cantidad de miembros menguó dramáticamente en el transcurso del tiempo. Hoy hay 7 personas que fielmente van cada Domingo, pero sin pastor. Se reunían a orar y a compartir lo que podían de la Palabra. Esta Iglesia es un anexo de una Iglesia grande en la ciudad de Jelgava (a 7km de la Escuela), llamada Iglesia "Salvación". Si algunos de ustedes reciben las circulares de los misioneros Pedraza quizás están familiarizados con esta Iglesia, ya que Daniel y Damaris son sus pastores desde hace ya unos meses. Así fue que llegamos a saber de esta Iglesia y Dios abrió una puerta para que podamos ir dar una mano. Básicamente nuestro trabajo solo tiene que ver con llevar adelante el culto los domingos. Proveer alabanza (Mauro toca la guitarra y Julia canta), y predicación (Mauro predica y Julia traduce). Acá nadie hace nada solo ☺ Esto es algo que la Iglesia necesitaba hace tiempo y nosotros nos sentimos honrados de que Daniel y Damaris nos den la oportunidad de



**CIRCULARES MISIONERAS**

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS  
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail [secretaria@dnmargentina.org](mailto:secretaria@dnmargentina.org)

servir en este lugar. No sabemos qué es lo que el futuro tiene preparado para nosotros y para este lugar. Solo sabemos que si Dios mantuvo la llama encendida en esta Iglesia a pesar de las adversidades, tiene que ser porque Él tiene un propósito en ese lugar. Les pedimos que nos ayuden a orar para que Dios nos guie en cada paso que damos.

Por otro lado seguimos preparando el programa de estudios de la Escuela a distancia. No sé si lo recuerdan de nuestras otras circulares, pero ese proyecto sigue su curso y más que nunca ahora comienza a demandar más tiempo de nuestra parte. Pedimos sus oraciones también, para que Dios nos ayude a sacar este proyecto lo antes posible, ya que creemos va a ser una bendición para la Iglesia de Latvia.

Bueno, estas son por ahora nuestras noticias. Queremos aprovechar para agradecerles por su apoyo y sus oraciones, realmente apreciamos mucho todo lo que hacen.

Un saludo grande desde Latvia!

Mauro & Julia



# **CIRCULARES MISIONERAS**

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS  
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail [secretaria@dnmargentina.org](mailto:secretaria@dnmargentina.org)